

S'ils en ont jamais connu les règles, ils les oublient bien vite. C'est ce qui explique pourquoi tant de gens, assez instruits, se trouvent embarrassés dès qu'ils ont à exprimer leurs pensées sur le papier, à envoyer une lettre, surtout s'ils s'adressent à un supérieur, à un personnage élevé en dignité.

Notre travail a donc été entrepris dans le but de rendre service à la jeunesse studieuse, aux esprits sérieux qui comprennent l'importance de la " lettre " dans un temps, où l'instruction a pris dans notre pays une extension tout à fait remarquable. Puisque nous développons nos études, développons-les sur tous les points ; ne laissons pas de lacune.

La lettre, c'est la personne même. Si elle est mal tournée, mal écrite, si les expressions en sont banales, obscures, prétentieuses, triviales, elle donnera une mauvaise idée de la personne qui l'a écrite. Au contraire, une lettre gracieuse, soignée, polie, dispose favorablement celui qui la reçoit.

Nous savons l'axiome : Les paroles s'envolent, les écrits restent. Cet axiome est d'une funeste vérité ! Si nous ne voulons